

Fundado en 1976 Año L Número 17.655

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Nacional 2,00 euros

1 de diciembre de 2025

Fútbol

El Real Madrid empata en Girona y pierde el liderato (1-1) - P32

Feijóo arremete contra Sánchez y apunta a la cárcel: "Falta 'el uno"

● El líder del PP eleva el tono contra el Gobierno y reclama ante miles de simpatizantes elecciones anticipadas ● Apela a los aliados parlamentarios del PSOE para que se "retraten"

VIRGINIA MARTÍNEZ **Madrid**

El PP reunió ayer en Madrid a miles de personas (40.000, según la Delegación del Gobierno; 80.000, según el partido) en su séptima manifestación contra el Gobierno de Pedro Sánchez, primera tras el ingreso en prisión del exdirigente socialista José Luis Ábalos y su asesor Koldo García. El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, exigió, en un tono extremadamente duro, elecciones porque, dijo, "España no aguanta un día más" y auguró que Sánchez irá a la cárcel por

la corrupción. "Cuatro cogieron ese coche para llegar al poder y tres ya conocen la cárcel, falta 'el uno', el presidente del Gobierno', afirmó en referencia al vehículo en el que Sánchez recorrió España junto a Ábalos, García y Santos

Nuestra querida Pamplona Manuel Jabois

Cerdán en las primarias que le devolvieron el liderazgo del PSOE.

Feijóo apeló a los aliados del PSOE para "retratarse" entre "corrupción o limpieza" y evitó mencionar una hipotética moción de censura. Los expresidentes Mariano Rajoy y José María Aznar acudieron al acto.

—P14 Y 15



De izquierda a derecha, José Luis Martínez-Almeida, Mariano Rajoy, José María Aznar, Alberto Núñez Feijóo, Isabel Díaz Ayuso y Miguel Tellado, ayer en Madrid en la concentración convocada por el PP contra la corrupción. JAIME VILLANUEVA

Amigos de las dos menores halladas muertas en un parque afirman que habían sufrido acoso escolar

Jaén llora las muertes de Rosmed y Sharif

GINÉS DONAIRE

Jaén

Media docena de amigos y compañeros de las dos jóvenes que fueron halladas muertas (Rosmed, de 15 años, y Sharif, de 16) la madrugada del sábado en un céntrico parque de Jaén aseguraron ayer a EL PAÍS que las dos habían sufrido acoso escolar recientemente. La Policía confirmó el sábado que el fallecimiento de las dos menores se produjo por suicidio. La investigación judicial está en marcha bajo secreto de sumario.

—P28



Más de un millón de descendientes de españoles solicitan la nacionalidad

Avalancha de peticiones en los consulados por la ley de memoria

MIGUEL GONZÁLEZ **Madrid**

Más de un millón de descendientes de exiliados o emigrantes españoles han pedido la nacionalidad al amparo de la Ley de Memoria Democrática, y otros 1,3 millones esperan cita en una red consular saturada. La mitad de los expedientes tramitados ya se ha resuelto favorablemente y las denegaciones no llegan al 2%. Más del 40% de las solicitudes procede de Argentina, seguida por Cuba y México. —P18

La UME se suma al despliegue para controlar el brote de peste porcina

F. BELINCHÓN / Á. PIÑOL Madrid / Barcelona

La Unidad Militar de Emergencias (UME) se va a sumar al despliegue para controlar el brote de peste porcina detectado en el área del parque natural de Collserola (Barcelona). Esta movilización se produce a petición del Gobierno catalán. Los soldados ayudarán a capturar los jabalíes confinados en los perímetros de seguridad. —P27

Netanyahu pide al presidente de Israel el indulto por sus escándalos

ANTONIO PITA Jerusalén

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, pidió ayer formalmente al presidente del país, Isaac Herzog, que lo indulte en los tres casos judiciales de corrupción por los que está siendo juzgado. Lo argumenta en razones de "interés nacional". —P5